

驚いた暑熱

朝の間に九十二度

昨年より一度三分高い

八丈島から送る暑い風

昨日の最高温は華氏で八十七度の高溫を示し長雨のあとだけに相當應へる暑熱だつたが今十七日は更に拍車を加へて午前十時近く華氏で九十二度にグンと昇り本年の最高温を示し昨年同日より一度三分高いこの氣象を小名濱測候所に尋ねる

高氣壓は八丈島東にあつて關東北一帯に暑い風を送つて居るがまだノ温

度は騰る見込みで今明日

司法保護宣傳の標語を募集

自營會が懸賞で一般から

平自營會は九月十三日の司法保護デーに宣傳する標語を一般から懸賞募集する會審査の上一等十圓一名、二等五圓一名、三等二圓三名以下十等迄希望者は平町八番小路平自營會宛應募されたいと

實行組合協議 山田

村農事實行組合は十六日午後一時役場で左の件を協議

信號爆發

平保線區で試験

既報石城第三區(平第一外十五校)小學校教員の体操講習會は今十五日午後一時から平第一校庭と同校訓導

鈴木武雄氏指導の下に開始されたが受講者百餘名あり頗る盛會である

体操講習

鈴木訓導指導

過雨があれば多々緩和される譯で今明日中に一雨ありさうに見られま

ケの試験爆發を行つて効力試験を行ふ

平町三小學校

振替口座加入

平町内各小學校は比程舉つ

英京ロンドンと五十圓でモシン

平局の國際電話擴張

平郵便局では八月一日から國際電話の擴張を行つて英京ロンドンと通話を開始する一通話の料金百圓但し特に土曜日に限り半額の五十圓に割引すると

菜種栽培

指導地採收

△農事實行督れい員四名に幹員の件(現在六名)

△小麦な種大麥販賣統制の件

△需給肥料の増殖の件

平自營會は九月十三日の司法保護デーに宣傳する標語を一般から懸賞募集する會審査の上一等十圓一名、二等五圓一名、三等二圓三名以下十等迄希望者は平町八番小路平自營會宛應募されたいと

信號爆發

平保線區で試験

既報石城第三區(平第一外十五校)小學校教員の体操講習會は今十五日午後一時から平第一校庭と同校訓導

鈴木武雄氏指導の下に開始されたが受講者百餘名あり頗る盛會である

平署の劍柔道土用稽古は來る二十日より十日間毎日午後三時から五時迄行はれるが一般的の參加を歡迎すると

平署武道土用稽古

一般を歡迎

既報石城第三區(平第一外十五校)小學校教員の体操講習會は今十五日午後一時から平第一校庭と同校訓導

既報郡下小麦の第一回共同販賣は来る二十五日平農倉で行はれるが既記の如く本年は天候が例年より一週間遅れて居るので第一回共販

共販三十日頃から本格的出

廻りを見る模様であるが昨

年の出廻三千八百俵に對し

て銃を射ち出したが、筑前の兵はこれがために亂れ立つた、それを見た酒井宰助は土井伊織と共にさつと門を開いて百有餘人一團となつて官軍に斬り込み、當るを幸ひ切つてするいづれも剣道にて名を得た人、これがために筑前の兵はますます崩れ渡つてドーンと退く、これを見て薩州の兵が入れ代つて戦つたが、この折西郷先生は陣頭に立つて指揮をしたさうで、薩摩の兵はさとより勇敢これになります／＼士氣は旺になり彰義隊を引つ包んでみごろしななさむときそひかかる、酒井宰助に土井伊織は部下をはげまし縦横無盡に斬つてまはる、續いて槍だつ

黒門口の大將は前にも申した通り酒井宰助で部下の兵およそ三百人、まづ銃工あらそつたが、官軍はこれへ押しよせたものばかりで二千人、薩州、肥後、因州彦根、筑前の兵これを三段にそなへて新手を入れかへゝ攻めよせる、先に進んだは筑前勢、すると山王臺に屯集してゐた彰義隊は近藤武雄と申す者が指揮をし

瓦解の爲めに建つ
人間の設置か？
瓦解の爲めに建つ
人間の設置か？



な、さしも勇敢なる薩摩の兵も追ひ立たれて三枚橋まで退いた、そこへ援軍が來たについて盛返して黙門口をさして押しよせる、この折衝義隊の頭取天野八郎は山王臺へ驅け付けて近藤武雄と共に兵を指揮し、廣小路の人家を望んで焼玉

○『敵は薩摩たゞ相手に取つて不足はない、それ敵は芋だぞこの槍にて突き伏せろ』
とのばれ込み十二三人刺し殺した、これが芋刺の元祖だといふがあもにはならぬ

がございましたら御沙汰次第
懇勧さますよ』

平『天野様、戰ひはどう
りました』
と平左衛門は聲をかけ
八『おゝ井口の主人か、
分味方の景氣がいいぞ』
平『それはお目出度うこ
います、私は谷中からこ
へ来ましたが、あちらで
戰つて居ります、何ぞ御

これは敵の援兵の来るを
せぐため、すると山王臺
かけ付けたは廣小路の藝
問屋井口平左衛門にその
出入りの者、目印にはと
を入れる赤い絹の袋を額
むすび付け、櫻をかけわ
じばきで、何れも甲斐々

自動車料金
期日 七月十五日より八月三十一日マデ特別割引
平 豊間片道三十錢（往復）四十五錢
平 薩摩・沼ノ内片道廿五錢（往復）四十錢

主催 豊間村青年團

後援 野崎自動車部

電話三四三 三四〇番

鈴木自動車部

電話二二七番

今年も是非豊間へ!!

△「これは薬罐でございます」

○「ハハア鍋が甲になるか
次にある者の頭ビカ／＼光
つてゐるな」

△「さあは甲を冠つて來
たか、ウム黒い甲だな」

△「イエわつちの甲は鍋下
ございます」

○「さあは甲をかかつた
といひながら首を縮めた、
兵士はこれを見て

家が大事だからといってこの騒ぎの中で引返すことが出来るか、金さへあれば家はいくらでも出来るか、家藏にかえられぬは人の意地だ、一人も歸つてはねえぞ、ここで死ぬと覺悟して働け――』

金物屋のお化のやうに銅の
薬罐が活躍する、珍しい點
ひがあるものその内に廣太
路が火になつた。

○「旦那々々大變だ、お宝
に火がつきましたよ、引返
して消しませう」

平『馬鹿なことをいふな、

根本婦人科醫院

平町南町五一

石川亭

田町
一人前 金二十五錢
二人前 金四十五錢
迅速に御用便を勉めます。
料理は御望に依り調理致します。

例年の通り
やな川なべを